Aventinus-Gymnasiastinnen laden zum KITE-Abend

Benefizveranstaltung am Montagabend in der Schule



Die Organisatoren (von links): Viktoria Schöffel, Theresa Domke, Nina Pettinger und Kate Weber der Q11 des AVGs. – Foto: Schule

Burghausen. Schüler des Aventinus-Gymnasiums laden zum ersten KITE-Abend am 9. März um 19.30 Uhr in die Mehrzweckhalle des Gymnasiums ein. Der bunte Abend ist mit verschiedenen Darbietungen aus Musik, Tanz, Poesie und Comedy von Talenten vieler AVG-Schüler der Klassen 5 bis 12 ausgeschmückt. Special Guest ist die Musikgruppe Konradis.

Der Zweck des Abends ist klar: Unterstützung des Schulprojekts KITE in Ghana, um behinderten Schülern aus Afrika zu helfen, damit diese eine solide und kindgerechte Bildung erhalten. Eintritt ist frei, für Getränke und Essen ist gesorgt. "Wir freuen uns auf einen spendenreichen Geldbeutel für den guten Zweck", betonen die Organisatorinnen. – red